

Bericht Sicherung der Bergwege 2023

Am 10.August habe ich im Gsässweg 2 Ketten-Verankerungen und am 11. August im Bereich Widerfeld 1 Verankerung ersetzt. Ebenfalls wurden hervorstehende Eisen tiefergesetzt.

Für den Platz vor der Klimsen-Kapelle erstellte ich zusammen mit Werner Minder ein neues Kreuz. Die Korporation Hergiswil lieferte gleichzeitig sechs neue Bänke und die Sachen wurden im August mit dem Helikopter hochgeflogen. Unter den interessierten Blicken einiger Steinböcke wurden die neuen Sachen mit Hilfe von einigen Kameraden aufgestellt. An der Klimsenmesse vom 20. August wurde dann das neue Kreuz feierlich eingeweiht.











Dölf Müller
Koordinator Sicherung Bergwege
